• Août 1567:

ACHARD, Paul, Notes chronologiques sur les différentes inondations dont la ville d'Avignon et les lieux environnants ont eu à souffrir, Avignon, Typ. de F. Seguin aîné, 1873.

Le 3 août 1567, un débordement de la rivière de l'Auzon endommage considérablement les écluses et le béal du moulin de Mazan (d'après délibération du conseil de Mazan, fol. 56).

• **Septembre 1567** :

BM Avignon, ms 6392 et ms 5972 (H. Chobaut).

Notes du notaire François Guinhard, de Vaison-la-Romaine : le 2 septembre 1567, grande pluie jusqu'au 3 à 10 heures. On n'avait jamais vu la pareille depuis la Saint-Claude de 1556. Mauvaises vendanges cette année 1567.

BM Avignon, ms 2805

Cette chronique anonyme sur Avignon (1567-1625) indique que depuis le jour de Saint-Michel 1567 [29 septembre] jusqu'au 1^{er} novembre, "il y eut des pluyes si fortes et si abondantes que les rivières débordèrent pendant quatre fois et le terroir d'Avignon fut tout gasté".















